

# Un nuevo liderazgo para el desarrollo de Los Ángeles

**Mario Morales Burgós**  
Profesor



La reciente instalación del Gobierno Comunal de Los Ángeles, liderado por nuestro Alcalde electo don José Pérez Arriagada estuvo marcada por nuevas propuestas y por una invitación abierta a todos los angelinos a trabajar por el desarrollo de la comuna, independiente de las naturales diferencias políticas que nos definen. Esta invitación tiene un gran valor porque hace sentir que Los Ángeles es de todos y, por tanto, también es nuestra responsabilidad trabajar en la resolución de los problemas. De igual modo resultó muy importante la mirada y preocupación del Alcalde hacia el mundo rural, remarcando que vivimos en una de las comunas con mayor ruralidad del país, por lo que se hace necesario acercar los servicios a la gente, especialmente lo relacionado con la atención de la salud y energía eléctrica, donde sea necesario.

Entre las muchas fortalezas que caracterizan este nuevo liderazgo, está la capacidad de don José, ampliamente demostrada en su quehacer parlamentario, para gestionar recursos en el gobierno central y regional, cuestión que nos permitiría sacar adelante todos aquellos

proyectos importantes, que desde hace tiempo esperan el anhelado financiamiento, como el estadio, construcción de un nuevo hospital, con algunas especialidades que se requieren urgentemente y proyectos viales en general. El anuncio de retomar las gestiones para recuperar el tren para Los Ángeles ha sido ampliamente celebrado, ya que su materialización contribuiría al desarrollo de la comuna, en todos sus ámbitos.

La transversalidad para abordar los desafíos de gestión, expresada por el alcalde, hace ver y sentir que este Gobierno Comunal tendrá un muy buen andar, no obstante, teniendo presente que la mayoría opositora la representan concejales y concejalas que fueron muy distinguidos por los ciudadanos, obteniendo extraordinarias votaciones. Todos ellos son angelinos que también esperan lo mejor para nuestra querida comuna.

Desde nuestro quehacer ciudadano, nos cabe saludar y felicitar a todos y todas quienes integran este nuevo Gobierno Comunal y desear, a nuestro alcalde, el mayor de los éxitos, en cada una de las gestiones que emprenda en favor de los angelinos.